21渋田川プロムナードプラン

新年のご挨拶 会長 岸 支雄



あけましておめでとうございます。

日頃より、21渋田川プロムナードプラン推進協議会活動にご理解とご協 力をいただき厚くお礼申し上げます。

昨年もコロナ禍の中、万全のコロナウイルス感染防止対策を講じ、地域 の皆様の憩いの場となっている渋田川桜堤の環境保全活動を無事終えるこ とができました。今年の事業運営につきましては、例年の保全活動推進に加 え作業の高齢化対策等も着実に進めて行きたいと考えております。皆様のご 支援ご協力をよろしくお願いいたします。

また、「第23回 渋田川桜まつり(2022年4月3日(日) | につきましては、新たな変異ウイルス「オ ミクロン株」の拡大が危惧される状況や行政が示すイベント開催の諸条件などを鑑み、地域の皆 様の健康と安全を第一に考慮し、今年も開催を断念せざるを得なくなりました。何卒ご理解を賜り ますようお願い申し上げます。

最後になりますが、コロナ禍での皆様のご健康を祈念申し上げ、新年のご挨拶といたします。



地域の皆様の憩いの場としての環境保全に努めています(ご協力をお願いいたします)













渋田川に飛来する野鳥 (川面の観察も散策の楽しみと思います)



土安橋付近



渋田大橋付近



新川橋付近